

Lions Club unterstützt Kindergarten Hahnstätten

HAHNSTÄTTEN. Im Mai waren Mitarbeiterinnen des evangelischen Kindergartens Hahnstätten im Rahmen eines Clubabends zu Gast bei den Lions in Diez. Die Damen berichteten sehr eindrucksvoll, auch an Hand einer Power-point-Präsentation über das Projekt „Auf dem Weg zur nachhaltig agierenden und Nachhaltigkeit bildenden Kindertagesstätte.“

In dem großen Außengelände des ev. Kindergartens

Hahnstätten sollen die Kinder „Nachhaltigkeit lernen“. Die Initiative ist für die Idee der „Umgestaltung des Außengeländes“ auch entsprechend vom Land Rheinland-Pfalz ausgezeichnet worden.

Die Mitglieder des Lions - Clubs Diez waren von dieser Idee sofort begeistert und man entschloss sich spontan, diese Aktion mit einer entsprechenden Spende zu unterstützen. Präsident Bernd Holzhäuser und der Beauftragte



Spendenübergabe im Kindergarten Hahnstätten

für Öffentlichkeitsarbeit Herr Augenschein“ zu nehmen. Bei dieser Gelegenheit wurde auch der Spendenscheck über 750 Euro übergeben.